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A N F R A G E von Elisabeth Derisiotis (SP, Zollikon) 

 
betreffend Höhere Fachschulen im Kanton Zürich 
__________________________________________________________________________ 
 
 
Mit der Einführung der Fachhochschulen wurde analog zur Sekundarstufe II auch im tertiä-
ren Bildungsbereich ein duales System eingeführt. In der Folge erhielten verschiedene höhe-
re Fachschulen im Kanton Zürich den Status einer Fachhochschule. Daneben existieren je-
doch weiterhin höherer Fachschulen, deren Status diverse Fragen aufwirft, um deren Beant-
wortung ich den Regierungsrat bitten möchte. 
 
 
1. Wieviele höhere Fachschulen im Kanton Zürich gibt es gegenwärtig? 

2. In welchen Bildungsbereichen? Mit welchen Trägerschaften? 

3. Welche dieser Schulen schliessen mit einem staatlich anerkannten Diplom ab? 

4. Wie steht es mit einer europäischen Anerkennung der Diplome (zum Beispiel Hotelfach-
schule)? 

5. In welcher Form ist der Kanton Zürich an diesen Schulen beteiligt? 

6. Welche Instrumente zur Qualitätssicherung wendet der Kanton Zürich bei den HFS an? 

7. Wie sehen die Schnittstellen der HFS zu den Fachhochschulen aus? 

8. Gibt es Lehrgänge an HFS, welche von den Fachhochschulen anerkannt werden? 

9. Wie schätzt der Regierungsrat die Perspektiven für die HFS ein? 
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